

Fecha: 16-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Zona Franca aportó más de \$4.713 millones al GORE por concesión de 2025

Pág. : 18
 Cm2: 465,0

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Sólidos resultados al cierre del ejercicio del año anterior por explotación comercial del recinto

Zona Franca aportó más de \$4.713 millones al GORE por concesión de 2025

● La administración de estos recursos ha servido para solventar diversas iniciativas, principalmente en materia de salud, según el gobernador Jorge Flies.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Con un energético aplauso por parte de los asistentes -que incluyó desde funcionarios del módulo central hasta autoridades locales- se concretó la entrega de un cheque otorgado por la Sociedad de Rentas Inmobiliarias por la suma de \$4.713.845.579 al Gobierno Regional por el concepto de concesión aplicada a la explotación comercial del recinto franco desde 2007.

A comparación del monto entregado durante el año ante-

rior (más de \$3.900 millones), ésta asciende en 807 millones de pesos, convirtiéndose en la cifra más alta. Sin embargo, durante los primeros 18 años de concesión se ha cedido casi 43 mil millones de pesos.

Estos recursos van destinados directamente al Fondo Nacional para el Desarrollo Regional (FNDR), lo que ha permitido impulsar nuevas iniciativas en materia de salud, aseguró el gobernador Jorge Flies.

Balance actual administración

La Zona Franca otorga más de 2.775 empleos directos y destaca por su enfoque en la equidad de género, con un 53%

de la fuerza laboral compuesta por mujeres.

Por otra parte, los administradores del recinto indican que el flujo de visitantes alcanzó un récord de más de 10 millones de personas anuales, consolidando al espacio como uno de los polos de encuentro y actividad más importantes de Magallanes.

Con miras al futuro, la concesionaria proyecta una expansión continua que ya suma más de 212 mil metros cuadrados construidos, 80 veces la superficie original de 1977.

Durante el cierre de 2025 e inicios de este año, se estima que la cifra de nuevos empleos se incremente en 90 nuevos empleos.



Durante los primeros 18 años de concesión se han entregado casi 43 mil millones de pesos.

“

“Con excepción del año 2021 producto de la pandemia hemos entregado cada vez un recurso más importante al FNDR para reinversión social. Totalizamos 43 mil millones de pesos aportados desde que estamos en la concesión hace 18 años”.

Eugenio Prieto, gerente general de la Sociedad Rentas Inmobiliarias.

“

“Todo el equipamiento de salud que aportamos el año pasado es equivalente al pago de esta concesión y eso significa salvar vidas. Un impacto importante en nuestras listas de espera, por poner un ejemplo de dónde estamos invirtiendo estos recursos”.

Jorge Flies, gobernador regional.



\$43 mil millones

Han sido entregados al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) en los primeros 18 años de concesión.

2.700 empleos

Otorga el espacio de Zona Franca, con fuerte rubro comercial en la venta de productos y servicios. Se estima que en el corto plazo, la cifra se incremente en 90 nuevos trabajos.